



幡羅中学校学校便り 6月号

# チーム幡羅中

「信頼・責任・協力」  
全ては幡羅中生徒のために  
048-571-0229 令和元年6月1日発行

## 【学校教育目標】

高く志を抱き心豊かに  
たくましく生きる生徒の育成

## 【目指す生徒像】

心を磨く生徒  
本気で学ぶ生徒  
体を鍛える生徒

## 幡羅中陸上部大活躍！ 通信陸上深谷市予選会で圧勝

22日(月)通信陸上大会市予選が仙元山陸上競技場で行われました。大変涼やかで格好の大会日和で、記録更新が期待されました。幡羅中選手団は大活躍。入賞者は延べ男子34名、女子20名と昨年同様、男女ともに圧倒的な強さを発揮しました。おめでとうございます。県大会は6月7日8日です。今年も関東大会、全国大会出場を目指して頑張ろう。他の部活も、陸上部に共に続けと健闘を誓いました！

〈県大会出場者〉

2年男子100m 1位 田村洋明 2位 三輪颯馬

男子800m 1位 高田遼太郎

男子110MH 1位 木村恍斗

男子走り高跳び 1位 塚越翔太

男子砲丸投げ1位 伊早坂聖希

400MR1位 川村 二木 田村 佐々木

1年女子100m 1位 墨野倉千夏

女子200m 1位 河野莉奈

3年女子100m 1位 米山実鈴 2位 河野莉奈

女子800m1位 笹井莉奈 女子1500m1位 笹井莉奈 女子走り高跳び2位 米山実鈴 伊東里笑

女子砲丸投げ1位 野村一咲 女子400MR 1位 伊東 米山 河野 田部井



## 北部第一号！で学校訪問を実施しました。幡羅中は令和も文武両道に頑張ろう



5月15日(水)に埼玉県・深谷市教育委員会合同学校訪問が行われました。11名の指導主事に訪問していただき、全学年、全クラスの授業や学級経営等について参観、指導をいただきました。令和元年度、北部地区で最初の学校訪問でした。年1回の訪問で先生方も張り切って授業を準備しました。指導者の先生からは・幡羅中の生徒は笑顔と挨拶が素晴らしい・校舎内外が美しい・生徒が大変落ち着いている・学力向上の取組に先生方が全校で取り組んでいるとお褒めの言葉をいただきました。

### 全校実践目標「時・場・礼」「時を守る」「場を清める」「礼を正す」

○チャイム席・提出物 ○膝つき清掃で心を磨く ○日本一のあいさつ

**6月6日は「深谷の子6つの誓いの日」地域・家庭でも実践をお願いします。**

○夢 ○毎日勉強 ○たくさん体験 ○すすんであいさつ ○くつそろえ ○心のこもった言葉

## 2年生 大滝で完全燃焼 チーム赤ジャージで林間学校大成功



5月24日、25日に2年生が秩父の埼玉県立大滝元気プラザに林間学校にでかけました。『いつまでも灯し続けろ われらの絆と赤い炎 ～令和元年 秩父大滝～』絶好の素晴らしい天候の中、計画どおりの約5時間のハイキング、飯ごう炊飯、巖かのなかにも大変盛り上がったキャンプファイヤー等充実した2日間でした。現地では大きなけがや病気もなく、2年生は元気で自信にあふれ満足した表情で帰校しました。保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。赤ジャージは、今後、心身共に力をつけ幡羅中の中心を担う中堅学年として頑張ってくれることでしょう。

### 令和元年がスタートして2ヶ月



無言整列とあいさつ運動 ペットボトルキャップ収集感謝状

ステップアップレッスン

### 第1回資源回収 ありがとうございました

18日(土)幡羅中学校第1回目の資源回収が行われました。地域・保護者の皆様に特段にご協力をいただいたおかげで、70万近い収益金をいただきました。本当にありがとうございました。

幡羅中学校の施設の修理、教材等の補充、部活動の遠征費等に大切に使用させていただきます。保護者の皆さん、地域の皆さん、今後とも応援よろしくお願いたします。



### 祝 体操競技 水村理乃選手

#### 世界ジュニア選手権大会出場

2先生の水村さん(NPO法人タケダ体操クラブ 代表 塩山奈々さん)が、過日出場した日本選手権でジュニア上位4名に選出され、6月22日からハンガリー、ジュールで開催される世界大会に出場が決まりました。おめでとうございます。地域の皆さん、応援よろしくお願いたします。

### 体調を整えて頑張ろう

#### 六月の主な予定

- 3日(月) 全校朝会 深谷の子6つの誓い
- 5日(水) 職員交通安全指導 朝練なし
- 6日(木) 深谷の子6つの誓いの日
- 7日(金) 8日(土) 通信陸上県大会
- 7日(金) 生徒総会
- 10日(月) 学総大会壮行会
- 13日(木) ~15日(土) 修学旅行
- 20日(木) から 学総大会地区予選
- 27日(木) 学総陸上
- 29日(土) PTA3校バレー大会  
代表決定戦

急に暑くなり、体が暑さに慣れていないこともあり、頭痛、腹痛を訴えてくる生徒が見られます。そのような中1年生は、大変元気で、欠席も少なく頼もしいです。中間テストも終わり、いよいよ学総大会地区予選が始まります。学校生活にも慣れてきて、疲れが出ているようです。チームで支え合い、「学総大会」目指して「チーム幡羅中」で頑張ろう。